

Trévou-Tréguignec. Une centaine de collégiens réunis pour le sport



Une centaine d'élèves préparent un flash mob pour terminer la journée sportive. © Ouest-France

Plus de cent collégiens des établissements de Lannion, Perros-Guirec, Pleumeur-Bodou, Plestin-les-Grèves, Plouaret et Bégard, se sont retrouvés sur la plage de Trestel, mercredi après-midi, à l'occasion de la journée nationale des sports scolaires (JNSS).

Ils ont participé à des sports collectifs par équipes, encadrés par les enseignants, les éducateurs sportifs et les bénévoles. « **Après une réduction des effectifs à la suite du Covid, le sport scolaire retrouve des effectifs en hausse, malgré la concurrence des clubs associatifs** », remarque Jean-Marie André, coordinateur du district du Trégor.

La journée nationale marque l'ouverture du sport scolaire qui propose des rencontres disputées en équipes mixtes par catégories d'âges, handball, football, sandball, basket, futsal, mais aussi cross en interdistricts, rencontres qui conduisent à des finales départementales, académiques puis nationales.

Pour terminer cet après-midi d'échanges et de rencontres, tous les jeunes se sont rassemblés pour un grand et entraînant *flash mob*.